
 

 

 

 

 

 

  

４月２０日（土）は、学習参観日でした。 

１年生の子どもたちにとっては、入学後初めての学習参観でし

た。きちんと椅子に座り、背筋を伸ばして学習に臨む姿に成長を感

じました。２年生から６年生は、学年が一つ上がり新しい教室での

学習参観でした。前の学年に比べ、学習内容は確実に難しくなって

いますが、どの学年の子どもたちも、学習課題に意欲的に取り組み、進んで発言しようとする姿

が見られました。 

 学習参観の後は、ＰＴＡ総会が行われました。今年度の事業計画及び予算案、会則の改正や役

員案等について審議していただき、提案通り承認していただきました。ＰＴＡ総会後には、１５

０周年の専門委員会が行われ、活動内容や活動計画等について話し合われました。１５０周年の

専門委員会には、ＰＴＡの全会員の方々に所属していただいておりました。ご負担をおかけしま

すが、「みんなで創り上げる１５０周年記念事業」を合い言葉に、子どもたちにとって、そして

保護者の皆様や地域の皆様にとっても、ずっと心に残る事業にしたいと考えております。ご理解

とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 学級懇談会では、担任の学級経営の方針や、子どもたちの様子、学年ＰＴＡ活動などについて

話し合いが行われました。 

 年度始めのお忙しい時期にもかかわらず、多くの皆様にご参加いただきましたことに深く感

謝申し上げます。 

 

令和６年度新堀小学校ＰＴＡ役員並びに１５０周年専門委員会役員 

会 長（１５０周年実行委員長）   藤田 茂樹 さん（６年 結璃乃さん）  

副会長（１５０周年会計委員長）   高橋  淳 さん（５年 明里さん） 

副会長（１５０周年式典副委員長）  大野ひろみ さん（６年 玲來さん） 

監 事（１５０周年記念事業委員長） 福山 智則 さん（３年 晴南さん） 

監 事（１５０周年記念誌委員長）  髙橋 春菜 さん（５年 結人さん） 

１５０周年会計副委員長        出茂 智恵 さん（５年 恵弥さん）      

１５０周年式典委員長         福山 慎一 さん（４年 夏芽さん）   

１５０周年記念事業副委員長      宇津宮 望 さん（３年 佑菜さん） 

１５０周年記念誌副委員長       久保佳奈絵  さん（２年 星叶さん）         

～役員のみなさん、よろしくお願いいたします～ 

「ふるさとを愛し 思いやりの心をもち 目標に向かって粘り強く努力する人」 を目指して 
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＜令和６年度 児童会スローガン＞  

   

 

 

 

４月２６日（金）に児童総会が開催され、３年生以上の児童が参

加しました。総会では、執行委員会を始め、各委員会から今年度の

「活動のめあて」や「活動計画」が提案され、どの学年からも質問

や意見が活発に出されました。出された質問や意見に対して、執行

委員会や各委員長が丁寧にそして堂々と回答しました。その姿を頼

もしく思い、「立場が人を育てる」ということを改めて実感しました。初めて参加した３年生も、

意欲的に質問や意見を述べることができました。 

今年度の児童会のスローガンは、上の通りに決まりました。子どもたちは、今年度は「思いや

りの心を持つこと」と「明るく仲よく生活をすること」をがんばろうと考えています。このスロ

ーガンを達成するために執行委員会が「各学級や各委員会で取り組みを工夫しながら協力して

いきましょう。」と呼びかけました。子どもたちが、どんなことに取り組んでいくのか、今後の

活動に大いに期待したいと思います。 

創立１５０周年を機に、子どもたちに新堀小学校の歴史についてより深く知ってもらうこと

を目的として、校長が全校朝会で新堀小学校の歴史について話をすることにしました。４月２４

日（水）の１回目の全校朝会では、学校創立の頃の話をしました。学校ができる前は、当時の子

どもたちはお寺で勉強をしていたこと、新堀地区では３つのお寺が勉強の場になっていたこと、

学校が創立された時の本校は長善寺で分校は嶋森慎吾さんとい

う方の家であったことなど、クイズを交えながら話をしました。

子どもたちは、興味津々という様子で耳を傾けていました。学校

の歴史について学ぶ全校朝会は、今後４回予定しています。可能

であれば、地域の方をゲストティチャートしてお招きして、小学

校の頃の思い出を語っていただこうと考えています。お家でも、

新堀小学校の昔の話やご家族の小学校時代の思い出等を話題に

していただければと思います。 

 

  

          
      
       
     


